
各会員各記念日（７月）

□配偶者誕生日 宮本 和彦

６月２３日 第２７３９回

□点 鐘
□ロータリーソング：我等の生業

□４つのテスト：木村安伸会員

□会員数：１４名（免除者：０名）

□出席者：１１名 □欠席者： １名

□メイク： ２名 □出席率：９２．８６％

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・令和４年第一回竹原市共同

募金委員会審査委員及び運営

委員会開催について

会 長 の 時 間・一年を振り返って

【会長 福本 博之】

皆様、こんにちは。個人的

なことも絡めながら一年を

振り返ってみます。7月1日

に2021-22年度第一回目の

例会を行いました。この頃

から正式に当クラブとしても、オンライン例会も

OKの形になりましたが、その後のまん延防止や緊

急事態宣言の発令により、オンライン例会すらも

開けない状況でした。

そんななか、7/7には私、第一回目のワクチン接

種をしました。この頃、メインは高齢者でしたが、

竹原市のホームページでキャンセルの待機要員と

して登録していましたら、早い段階でお呼びがか

かり接種をすることになりました。問題はその次

の日です。第二例会予定の７月8日、竹原市や安

芸津町では災害級の大雨でした。竹原市は観測史

上最大の大雨だったそうです。町並み保存地区や

クスノキ通りなど水に浸かりました。その時に膝

くらいまで水に浸かりながら被害状況を確認して

写真を撮っていたのですが、その時に撮った写真

が市役所の方の目に留まり、竹原の被害状況を国

に知らせる資料として使用されました。そのあと

国土交通大臣が竹原に来られ、さすがに何とか対

策を打とうということで、クスノキ通りにある建

物が取り壊されてポンプを補修するような動きが

あるそうです。少しずつ治水対策が進んでいるよ

うです。最近の雨の降り方は異常ですのでどんど

本日のプログラム ７月７日 次週のプログラム ７月１４日

誕生祝・各会員各記念日祝
誕生月該当者会員卓話

会長・幹事クラブ運営方針発表
各委員会活動計画発表

【２０２２年６月２３日 第２７３９回 例会記録 】

【２０２２年６月３０日 第２７４０回 例会記録 】

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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スマイルＢＯＸ

●特別スマイル

・ガバナー補佐の任を無事務めることが出来まし

た。ありがとうございました。（中川康子）

・福本博之

・宮本和彦



ん対策していただければと思います。

8月末に日本への感謝の意持ちということで、台

湾羅東扶輪社からクマ柄のマスクが届きました。

今後も国際的な繋がりを保って行ければと思って

おります。

クラブとして、ろくに活動できていなかった今年

度ですが、豪雨災害へのお見舞い金として竹原市

と東広島市へ10万円ずつお渡しし、一回だけ広報

されました。

以前もご紹介したことですが、昨年10/8～10、

あいふる商店街でパーキングデーが行われました。

今年も10月の３日間、昨年よりも規模を大きくし

て行うことになっております。今年は竹原中学校

三年生も動員して、彼らのアイデアも盛り込んだ

イベントになります。

思った活動が出来なかったのはとても残念でした

が、通常時でしたら、もしかしたら例会出席がま

まならなかったかもしれませんが、無事に務めを

果せて安堵しております。

私の個人的な今後の抱負は、他クラブがどういっ

た運営をされているのか見てみたいと思って、他

クラブへメイクに出掛けようと思っております。

６月３０日 第２７４０回
お別れ例会 （オープン例会）

□点 鐘
□国歌斉唱
□ロータリーソング：奉仕の理想

□ゲスト：米山奨学生 丁 若洺様

□オープン例会ゲスト： 脇口 文尊様

□会員数：１４名（免除者：０名）

□出席者：１１名 □欠席者： ２名

□メイク： １名 □出席率：８５．７１％

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・7/3(日)リフレッシュ瀬

戸内的場清掃への参加

お願い致します。

会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

皆様こんにちは。この年度

は、7月１日に例会が始ま

り、６月30日に終わるとい

う、まさに365日ロータリー

漬けの年度だったかなと思

います。コロナ禍で思うような活動は出来ません

でしたが、こうやってオープン例会をやってみた

り、丁さんをお迎えしたり、我々のなかで何とか

出来ることを探しながら、工夫しながら、今のと

ころ感染者を出さずここまでこられたのは皆さん

の御協力の賜物だと思います。一年の思い出話は

先週の例会でお話したので今日は割愛します。こ

のあとに大事な懇親会が待っていますので短めに

終わらせて頂きたいと思いますが、私は40代半ば

でこのようなロータリクラブの会長という役割を

担わせていただいて、非常に良い経験になりまし

た。今まで一会員として見てみていたのと視点が

違うというか、違う感覚でロータリクラブが見れ

たような気がします。明日からは板場さんにまた

再登板いただきますが、私は明日からは前会長と

して、違った視点、違った立ち位置で、どうやっ

たら竹原ロータリークラブが盛り上がるかを他の

クラブの様子だとかを研究しながら考えていきた

いと思っております。

非常に頼りない会長で心配をお掛けしたことが多々

あると思いますが、一年間ありがとうございまし

た。これからも引き続き宜しくお願い致します。

どうもありがとうございました。

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか



□出席表彰

１０年連続出席 久藤 孝仁

年間１００％出席 佐渡 文武 木村 安伸

大森 寛 福本 博之

中川 康子 宮本 和彦

吉本きよ子 板場 英行

堀越 賢二 宇都宮勝博

懇親会19:00

会長挨拶 会長 福本博之

乾杯 会長エレクト 板場英行

ー会食ー

金婚式お祝い 三好 静子会員へ

バッジ伝達 福本会長→板場次年度会長

宮本幹事―木村次年度幹事

会長・幹事への記念品贈呈

次年度理事役員紹介

閉会挨拶

ロータリーソング「手に手つないで」

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか



四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○福本会長挨拶

本日、３回目の挨拶ですね。

こんな私ですが一年間ここまで来ることが出来ました。宮本幹事にはい

ろんなところで気を利かせて頂きサポートして頂きました。

そして、温かく見守っていただいた皆様のおかげです。改めまして一年

間ありがとうございました。明日以降も宜しくお願い致します。

○宮本幹事挨拶

やりたいこと、やらないといけないこと、色々あったりしましたけれど

も、やれないつらさ、人を集めるつらさというか、コロナで皆様も悩め

る期間を過ごしたと思います。本当にロータリークラブを存続させるた

めに、地区も一生懸命されたと思います。なかなか小さい町で人を集め

ることは難しいですよね、誰がどうしたかが丸見えになっています。一

年間ありがとうございました。

○G9中川ガバナー補佐挨拶

今年度はG9ガバナー補佐という役割をやることになりまして、補佐幹事

に吉本きよ子さんが付いてくださり、何とかこの一年過ぎることが来ま

した。行事も計画されましたが、どれもこれも中止になりました。出来

ましたことは６クラブへ訪問したことでございます。親睦を深めるとい

うことが出来ただけでも大きな成果だったと思います。６クラブの皆さ

んに歓迎をされ、いろんなお話も聞かせて頂きました。

どのクラブに行っても励まされ、竹原の皆さんにも励まされて今日の日

を迎えることが出来ました。ありがとうございました。

次年度には会員増を目指して全員で協力してやりましょう。みんなが楽

しくクラブの例会をし、行事が出来るようにみんなで頑張りたいと思い

ます。皆様の御協力で今日を迎えることが出来ました。ありがとうござ

いました。

○板場次年度会長挨拶

こんばんは。次年度２回目の会長を仰せつかりました。菅さん、久藤さんに

次いで三人目ということです。

先週、以前在籍していた高知北へお邪魔して実は二回目するんだというお話

をしました。“板場さん、それは普通はあり得ないことだよ。あり得ないこ

とをするんだったら頑張らないとね”と言われました。2回目は何が出来るの

かと思っています。通常回帰というか元の例会・活動に返ることが原点かな

と思っています。それをベースとして皆様のお力を借りながら行っていく中

で、先ずは新しい会員に入っていただいて活性化を図りたいと思います。

コロナ禍でいくつかヒントがもらえました。ズームでの例会開催、オープン

例会、それを踏襲しながら次の方向性に動ければと思います。もう一度、過去

の40数名の竹原クラブに返れるように、一年間活動が出来ればと思いますの

で、皆様、御協力、御支援、御理解を宜しくお願い致します。


